

7月!暑い夏体験活動目白押し

湧きいでよ人材

幼稚園と合同で七夕集会開催!

七月五日は、幼稚園・小学校の七夕集会が開催されました。集会では七夕の由来を紙芝居で紹介したり、各学年代表の園児・児童がお願い事を発表しました。お願い事では「バレエ・ボール日本代表になりたいように」、「や「世界が平和でありますように」、「ハラスメントオカブトがもらえますように」等、一人一人のお願い事があります。みんな叶えられたいですね!



瀬底幼稚園とせせらぎで交流会!

七月十二日に、瀬底幼稚園から十名の園児が伊豆味幼稚園で交流会を開催しました。全員で集会を行いました。その後、PTA作業できれいな川を作りました。



七月五日は、幼稚園・小学校の七夕集会が開催されました。集会では七夕の由来を紙芝居で紹介したり、各学年代表の園児・児童がお願い事を発表しました。お願い事では「バレエ・ボール日本代表になりたいように」、「や「世界が平和でありますように」、「ハラスメントオカブトがもらえますように」等、一人一人のお願い事があります。みんな叶えられたいですね!



職場体験・ジヨブシャドウ体験

小学校5・6年生では、七月七日にジヨブシャドウ体験を行いました。市内の事業所にてインタビューや仕事の様子を見学させて頂きました。また、中学校では六月二十七日〜二十九日までの三日間、野毛病院やSOSKY、本部小学校で職場体験学習を行いました。将来の職業選択の一助になることだと思います。貴重な体験にご協力頂きました。受け入れ事業所の皆様、深く感謝申し上げます。



七月十四日には、5・6年生と中学2年生合同で合同総合発表会を開催しました。園児・5/6年生・中学2年生・魅力化スタッフの皆様・先生方が参加して、体験の様子を堂々と発表しました。合同で発表することを考える良い機会となりました。



魅力化スタッフの皆様、ありがとうございました。この機会を、今後活かしていきましょう!

〒905-0221
本部町伊豆味13番地
電話 47-2207
FAX 47-6418
izumi-syochu@edu.twn.motobu.okinawa.jp

伊豆味小中学校
学校だより
7月号
7月14日
※正門上
創立100周年記念碑
『湧きいでよ人材』
発行者:渡久地



PTA作業ありがとうございます

七月九日(日)にはPTA作業がありました。梅雨からの気候で学校中の草木が生い茂っていましたが、多くの保護者のご協力のおかげで一層きれいになりました。作業は、暑い中でしたが、小学5年生・中学3年生、また、重機作業も進めて頂いて「せせらぎ」も大変きれいになりました。作業以降せせらぎに行く児童生徒も増えました。ご協力頂いた皆様本当にありがとうございます。次回は八月二十七日(日)となります。



本部町少年の主張大会豊里希礼さん出場

七月十三日、もとぶ文化交流センターにて「本部町少年の主張大会」が開催され、本校からは中学2年生豊里希礼さんが出場しました。演題は「伊豆味の自然を主題にした「美しい自然を未来へ」でした。主張では自然を守るための実践を3つ行い、自らの実践も紹介していました。堂々の発表でした。



小学1・2年生生活科で川探検

七月十一日には、学校近くの大井川の水辺で川探検を行いました。川ではお魚や小さなエビなども見つけ、楽しいひとときを過ごしました。改めて伊豆味の自然の豊かさに気づかされました。1年生・2年生にとっても貴重な思い出になりました。

